

どろだらけ

全校で田植えをしました。田んぼに着くとみんな「よろしくお願ひします」と地域の人たちに挨拶をしました。苗の植え方を聞いて、田んぼに入っていきました。冷たいのかなと思っていたけど温かくて丁度いいくらいでした。苗を3から5本くらいにちぎって、印のところから植えました。苗が無くなったので先生に「苗をください」と言うと、たばになった苗を近くに投げてくれました。バチャツと音をたてた苗がはじいたどろで、どろだらけになりました。でも、なんだか気持ちよかったです。最初は足がつりそうだったけど、どんどん植えていくと、足も慣れてきました。田んぼから出ると、服も足も驚くほど、どろだらけになっていました。

みんなもどろだらけでした。

秋には、おいしいお米が収穫できるか、今から楽しみです。



(拳ノ川小学校 6年 伊與木 斗真)

成長した田植え

4月26日に、全校で田植えをしました。去年は植えるスピードが遅かったけど、去年、山中さんに田植えの仕方を教えていただいたので、今年はすごくはやくできてうれしかったです。田んぼの中は、足がどろの中におちていく感じがして、足をすぐ動かすことができなくて大変でした。植えるのは大変でしたが、植え終わった後は、苦労した分そうかいな気持ちになりました。

今回も、地域の山中さんがなえのじゅんぴや田んぼの中にあてと横の四角い線を引いてくれていました。山中さんが田植えまでの準備を全てやってくださったので、山中さんには感謝しています。

田植えをする前は、田んぼに何もなかったけど、約1時間で全てを植えることができてびっくりしました。全学年が力を合わせてやっていたし、山中さんや先生たちもフォロワーしてくれていたの、早く終わらせることができたと思います。去年より田植えが上手になって自分が成長したなと思いました。これからもみんなで協力して、お米がたくさんとおれるように自分たちでお世話をしていきたいです。



(上川口小学校 5年 坂本 透波)

1年生かんげい遠足

出口の浜に遠足に行きました。

開会式の後、児童会が考えてくれたゲームをしました。まずは赤対白でリレーをしました。1年生は、5・6年生がおんぶして走りました。次に、王様じゃんけんをしました。1・2年生が強かったのでびっくりしました。そして、ドッジボール、つなひきをしました。たくさん遊んだあと休んでいると、とつぜんサイレンが鳴って、ひなんくんれんがありました。にげる時、(早くにげない)と思いました。

ひなんくんれんが終わって、おべんとうを食べました。お母さんが作ってくれたおべんとうは、とてもおいしかったです。

ごはんのあとは自由時間でした。ひみつきちをつくったり、エビをとったり、川を広げたりして遊びました。たくさん遊んで、楽しい時間でした。



(三浦小学校 3年 浜村 修也)